



Ouagadougou, le

13 MARS 2017

**Le Ministre de l'Education nationale
et de l'Alphabétisation**

À

**Madame Michèle de Preux,
Présidente de la Fondation Nicolas**

SUISSE

Objet : Lettre de remerciements

Suite à la recommandation du Ministère de l'Education nationale et de l'Alphabétisation (MENA), le Président du Faso a décerné, le 14 octobre 2016, la distinction de **Chevalier de l'Ordre des Palmes Académiques** à la Fondation Nicolas, en reconnaissance de sa contribution importante en matière d'éducation dans l'arrondissement 10 de la ville de Ouagadougou.

En effet, depuis 2008, avec le soutien de ses partenaires, M. et Mme Evariste Zongo, la fondation a financé :

- un complexe scolaire (maternel et primaire) ;
- un lycée communal Nicolas de Preux de 12 classes, qui en aura 16 à la rentrée 2017, pour atteindre une capacité de 1000 élèves.

A la Saisonnière, créée par Mme Sophie Sedgho, la fondation a :

- soutenu les activités en faveur des femmes démunies, à travers le maraîchage et l'alphabétisation ;
- encouragé par le micro-crédit des activités génératrices de revenus ;
- installé des ateliers de couture et de tissage pour la formation et l'alphabétisation de jeunes filles déscolarisées.

Par la présente, je tiens à exprimer mes remerciements, ainsi que la profonde gratitude des populations bénéficiaires, à la Fondation Nicolas et ses donateurs, pour cet important soutien à l'éducation, qui est une priorité pour le pays.

Jy Coulibaly
Jean Martin COULIBALY
Officier de l'ordre National

